



春日部市議会議員
くりばら信司 後援会だより

Kuri's Voice

<http://s-kuribara.com/>



6 月度定例議会 一般質問より

1. 教育問題について

①シャッターに挟まれると言う事件に関して、市内の学校施設は万全なのか、実態はどうか、市の対応についてお伺いしました。

②体罰について、部活動の時間帯に起きた場合は許されるのか。また、問題が再発した場合はどうか、教育委員会としての対応についてお尋ね致しました。

③教職員がセクハラ事件を起こした場合

の対応についてお伺いしました。

答弁：

①市内の公立の学校等に関しては調査をしましたが、問題はありません。

②体罰についてはあってはいけないことと認識しております。該当する教職員には重ねて指導をして参ります。

③セクハラ問題は重大な人権問題と言うことと認識しておりあってはいけないことです。

2. 電子自治行政について

①春日部市のHPについて。市内の2千人を超える外国人の皆様は国籍も多様であり、英語版以外のものも検討すべきではないのかと提案しました。

②広報誌について。社会全体が横文字が増えてきていること、予算書など細かい数字が並ぶことから、横書きにすべきではないかと訴えました。

③QRコードの活用について。

④携帯電話向けのHPを各携帯電話会社のメニューリストに登録するコードアド

レスを打ち込む手間を省けると提案した件、そして携帯電話を活用しメルマガを発行すべきではという件についての進捗状況について改めてお伺いしました。

⑤就労支援システムについて。柏市のように携帯電話サイトで市内事業者を対象とした求人案内や内職情報などを掲載出来ないものかお伺いしました。

答弁：

①②⑤研究課題とします

③④実施を検討します





ちょっと小耳に情報！

☆携帯電話版のHPが更に充実。ごみについてのコーナーが更新されました。

<http://www.city.kasukabe.saitama.jp/i/>

☆休日当番医、児童虐待の相談窓口、災害情報など。



3. 禁煙運動について

①受動喫煙防止に対する取り組みについて。市はどのような取り組みをしてきたのかお伺いしました。特に、公共施設内、学校施設内、市立病院内に関する受動喫煙防止に対する進捗状況についてお伺いしました。

②千代田区のように罰則付きの路上禁煙条例を定めるような取り組みについて、市の取り組み状況についてお伺いしました。

③禁煙プログラムの取り組みについてお

伺いしました。

④教育現場での取り組みについてお伺いしました。

答弁：

①分煙コーナーの設置、喫煙場所の指定学校関係では秋から建物内の禁煙を実施します。

②③今後の研究課題とさせていただきます。

④ビデオやパンフなどを利用して喫煙の弊害等について指導をしていきます。



4. ペット条例の制定について

空前のペットブームが巻き起こっています。そこで、ペット条例等に関する市の考えをお伺いしました。

巷に可愛い動物たちが笑顔を振りまいている姿は何とも微笑ましい反面、飼い主の皆さんは、この動物達にも人間と同じ貴重な命があるということをしっかりと認識しているのだろうかと心配です。

ペットショップで並んでいる動物たちを、ちょっと見て可愛いと衝動買いする前に、生命の尊さを教え、最低限守るべき社会のルールを示すことが大切ではないかと思います。

公園内に放し飼いになる犬の対策、そして街のいたる所で落ちている犬のフン対策など、飼い主が守るべきマナーについ

こと、民間業者に協力を依頼すること、などそれぞれの役割分担を明確に定めたペット条例などの制定を急ぐべきと思ひ、市としての見解をお伺いしました。

答弁：市としては国の法律や県の条例と整合性を図りながら、今後の研究課題とさせていただきます。

